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質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（１） 

瀨 

戸 

山  

 

譲 

一 

１. 地域社会（コミュ

ニティ）の形成につ

いて 

① 総務省から「地域運営組織」を形成するよ

うに通達が来ていると思うが、その件をどの

ように扱っているか。扱っていなければなぜ

そうなのか尋ねる。 

町 長 ② 農林水産省から「地域計画」の作成が促さ

れている。国の大きな懸念事項のひとつに地

方社会の衰退があり、その是正改善に取り組

むべき一考察と考えられる。本町はどのよう

な取り組みがあるか尋ねる。 

２. 公共施設及び複合

施設の運営と経費

について 

① 唐仁古墳群のトイレとテラス・マルマリ

ン・ドームハウス・農村環境改善センターの

遊具施設、それぞれの利用状況、収支計算結

果を尋ねる。 

町 長 ② その結果からどのような対策を立ててい

るか尋ねる。 

③ 複合施設は基本計画をもって維持コスト

費は算定できるのか。その結果を町の皆さん

に伝えるのか尋ねる。 

３．事前復興、事前防

災について 

① 国は地震、津波に切迫性を訴え、事前防災

という概念を打ちだした。議会と執行部の両

輪で取り組むべきだと思う。その気概がある

か尋ねる。 町 長 

② 備蓄基地は肝付町の持ち分もある。備蓄の

問題点は肝付町との連携で解決すべきでは

ないかと思う。その点を尋ねる。 

４. 地域包括支援セン

ターについて 

① 去年、地域包括支援センター委託先の変遷

があった。辞退された前者と採用された今回

の団体のプロポーザル案件と委託費用の相

違があれば提示してほしい。 

町 長 

（２） 

宮 

地 

  

利 

雄 

１. 福祉行政について ① 補聴器への助成制度が広がりつつあるが、

本町の対応はどう考えているか尋ねる。 町 長 

２. 教育行政について ① 本町の高校・大学への助成金は引き上げる

考えはないか尋ねる。 教育長 

３．コミュニティ広場

の管理について 

① コミュニティ広場の管理はどうなってい

るか尋ねる。 
町 長 

② 多目的トイレが使用中止となっているが

再使用はどうなっているか尋ねる。 
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（３） 

小 

川 

 

香 

織 

１. 町民の交通手段に

ついて 

① 交通手段について町としてどのように進

めていくのか尋ねる。（免許返納後の支援と

児童含む交通の支援について） 

町 長 

２．給食の現状につい

て 

① 物価高騰に伴う給食事業への影響と工夫

について尋ねる。 

教育長 

② 給食費の無償化についての考えはないか

尋ねる。 

③ アレルギー対応について尋ねる。（対象児

童の主食･副食については全て学校が対応し

ているか。保護者負担はないか。） 

３．物価高騰に対する

支援について 

① 物価高騰に対する本年度の町の支援と、商

品券等の発行等はあるのか尋ねる。 
町 長 

４．防災について ① 防災会議含め本年度の計画としてどのよ

うな計画を持っているか。また、どのような

想定を持ち、今後計画していくか。特に自助

に対してどう考えるか尋ねる。 

町 長 

５．「東串良未来創造

議会」について 

① 東串良未来創造議会の開催状況と意見に

ついてどのように町政に反映されているの

か尋ねる。 

町 長 

（４） 

西 

園 

  

貞 

美 

１. 柏原海岸の清掃に

ついて 

① 何日くらいの間隔で清掃しているか尋ね

る。 

町 長 
② ビーチクリーナーの使用はどうか尋ねる。 

③ 浜がけの対策を尋ねる。 

２.防災用LED照明に

ついて 

① 管理・点検はどうしているか尋ねる。 

町 長 ② 地元の業者に管理・点検を依頼したらどう

か尋ねる。 

（５） 

児 

玉 

  

勇 

治 

１. 公営施設の水銀を

含む製品の有無に

ついて 

① 水銀を含む蛍光灯の製造が２０２７年に

終了することに伴い、LED 照明器具への交換

が必要となるが、対処法はどうなっているか

尋ねる。 町 長 

② 町民運動場、総合センター、小・中学校、

その他公的施設の照明器具はどうなってい

るか尋ねる。 

２. 森林環境譲与税及

び森林環境税につ

いて 

① 令和６年度から森林環境税が１人あたり

１，０００円課税されたと思うが、その税収

と配布された譲与額を尋ねる。 

町 長 
② この税の支払いは期間限定であるか尋ね

る。 

③ 松林の国有林、県有林、町有林は、きれい

に整備されているが、この税が使用されてい

るかを尋ねる。 


